



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第744回「**戮力協心**」

H20・2・18

（点鐘）会長 松之木 映一さん
（ソング）それでこそロータリー2番
（四つのテスト）会長 松之木 映一さん

（出席報告）
本日の出席…33名 出席率…78.57%
前々回の補正…33名 出席率…78.57%

（オブザーバー） 室賀 千英子さん
（ビジター紹介）
高山ロータリークラブ 早川 宏治様

（幹事報告） 幹事 永家 将嗣さん
○RI本部より
・「人類のために活動しますIV」のDVD4枚
・ロータリーワールド紙
○ガバナー事務所より
・ロータリーレート変更のお知らせ
2月1日より 1 \$ = 108円
・2008年会長エレクト研修セミナー開催のお知らせ
日時：3月22日（土）
会場：岐阜都ホテル
登録料：10,000円
・2009~2010年度ロータリー財團
国際親善奨学生・世界平和フェロー募集のお知らせ
(詳しくは、国際奉仕委員長
・ロータリー財團委員長にお尋ね下さい)
○ロータリーの友委員会より
・ロータリー手帳お買い上げのお願い
1冊630円 (ご希望の方は2月20日までに
事務局までご連絡下さい)

○高山ロータリークラブより
・IM記録報告書
○高山西ロータリークラブより
・例会変更のお知らせ
2月29日（金）定款により休会
○日本UNHCR協会より
・タイのミャンマー難民支援にご協力のお願い

*（株）クマヒラ 「松翠のつづり」寄贈
*岐阜中RC 故金正司氏より、ロータリーバンド出演
のお礼状

（会長の時間） 松之木 映一さん
皆様こんにちは、本日は室賀 千英子さんにオブザーバーとして例会に出席していただきました。

中央クラブ会員には、新会員推薦の案内を推薦者、鶴田さん、伊藤さんになってもらいましたが、会員からの意義はありませんでしたので、当クラブにはいつでも入会していただけます。本日は楽な気持ちで例会の雰囲気を見て下さい。

土曜日には文化会館でメンバーの久々野さんのかかわっておられる「就労支援ネットワークひだ」の体験発表会がありました。何らかの障害のある方のパソコンによる就労体験、旅行、趣味など素晴らしい内容でしたが、久々野さんはじめ指導者や、支援者のご苦労がうかがえました。他の企業の人達の出席が多ければ、もっと良い発表会になると思いました。

本日はボウリングについてのお話をしたいと思います。

現在高山にはボウリング場は「ブレイブー」ただ1件だけになってしまいました。そのため待ち時間がある時もあると聞きました。1970年代の熱狂的な大ブームはさておき、大人から子どもまで色々な層から今なお根づよく愛されているスポーツとして「ボウリング」があげられます。『新ブレイブー』が5月か6月にオープン予定という事を聞きまして楽しみにしております。高山に初めてボウリング場が出来ましたのは、私が高校生の時に、桐生町にオープンした記憶がございますが、日本にボウリングがやって来たのは、1860年に長崎の出島の外国人居留地で行われたと「玉虫目録」の中で記載されています。

その後1890年（明治23年）東京浅草公園に「ボウリンググレン」が登場した記録がありますが、ピンの数は9本で、当時ヨーロッパで流行した9本のピンを倒して遊ぶ「ナイン・ピンズ」がそのまま伝わったそうです。

日本で最初に対戦形式の「ボウリングゲーム」が行われたのは1917年（大正6年）東京神田YMCA会館でアメリカから器材を持ち込んだもので、アメリカで行なっていた10ピンスタイルが導入され、現在に至っています。1952年（昭和27年）東京青山に日本初となるボウリング場「東京ボウリングセンター」（20レーン完備）が誕生し、1970年代に、中山洋子、須田潤代子等の多数のヒロインが登場し、一大ブームを巻き起こしたわけです。女性の力は凄いと思いましたが、室がさんに入会して頂くと、三浦さんとの二枚看板で我が中央RCが益々盛り上がり、会員拡大、増強につながりますのでよろしくお願いします。

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 / ヒダホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F
☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
E-mail: http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会長 / 松之木 映一 ◆幹事 / 永家 将嗣

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
 - 2 みんなに公平か
 - 3 好意と友情を深めるか
 - 4 みんなのためになるか どうか

（本日のプログラム）会員開発委員長 平林さん

鶴田さんから女性会員入会のための話を聞いていただけると思います。

（会員増強について）地区拡大増強委員長 鶴田さん

平林さんから女性会員入会のための例会と振られましたが、全然その用意をしていませんでした。ただ女性会員の比率は、世界が13%日本が3%、この地区が2.3%で女性ガバナーが初めて誕生した地区としては少ないですね。現在の女性会員は89名です。なんとかこれを100名にしたいという事で皆さんにお願いしております。女性会員の特徴としては定着率が非常に高いですね。委員会に中山道の女性会員がみえますがその方が言われるには、男性会員の方は仕事のしがらみで入会される方が多いのに対して、女性会員は本当にロータリーに入りたい、ロータリーを勉強したいという気持ちで入会される、入会の動機が全然違うんですね、だから入っても長続きされるのが女性会員となっております。そんなわけで室賀さんには是非入会していただけるよう頑張っております。

今日は会員増強の担当例会という事で話をさせていただきます。まず最初に昨日地区チーム研修セミナーがございましたのでこの事を。次に会員増強委員会の活動状況。最後に皆さんに配布しております入会候補者カードに皆様のテーブルにおきましてこのクラブに相応しい素晴らしい方を推薦頂ければ幸いに存じます。

昨日都ホテルで11時から5時まで地区チーム研修セミナーがございました。これは地区のチームリーダーの研修セミナーですが目的は、次年度のガバナー就任クラブの由良久さん。井澤さんですがこの方がアメリカのサンデゴの国際会議に1週間研修で行かれます。そこでRI会長のロータリー理念とか次期のRIテーマ、そしてプログラム等色々なものをみて勉強されて帰ってくる時には次期ガバナーとして誇りと自信を抱くように設定されています。それで地区に帰って、色々なRIからの要望もありますので地区にあったものを選択し、地区的活動方針と一緒に地区チーム研修セミナーで報告をするわけです。方針を言われるわけです。それを聞いてがバーナー補佐、私ども地区委員長がどのようにやれば地区的方針に従って具現化できるか委員会で考えて、それを発表する会議であったわけございます。そして地区チーム研修は資格研修でございましてこれを受けないと地区的委員長としての活動が出来ないのです。

その中で会員増強の衝撃的な話がありました。世界で1番ロータリアンが多いのはアメリカです。2番目が日本ですが今10万人を切っています。一時は13万人で世界の

10%が日本のロータリアンでしたが今は8.5%です。しかもどんどん減っています。3番目がインドですが日本と五千人しか違わないそうです。日本は今、四つのゾーンに別れて私どもは第三ゾーンに含まれているわけですが、このゾーンは大体三万人規模で決まるわけですが日本は会員が減ったために三つのゾーンに減らされて今度は第二ゾーンに含まれる事となった。人数が減るとそれだけRIに対する影響力も落ちてきたという事です。

皆さんの手元にブルーの資料がありますが、その翻訳が次期RI会長に李さんです。ロータリーの活動で目立つのは1996年に地区的ガバナーとして32の新しいクラブを作られ、1,800人の増強をされた輝かしい活動をされたという事でカルガリーチャレンジというロータリーの会員増強の大きな受賞をされた方です。このRI会長が次年度のRIテーマとして掲げられましたのが、「夢をかたちに」です。どうしてこのテーマになったといいますと、今発展途上国で1日3万人の5歳未満の子供達が亡くなっているそうです。原因は水が悪いとか色々あるわけですが、そういう子供達も本当は自分の人生を充分生きて自分の生涯を全うしたいと考えているに違いないという事で、ロータリーが手を差し伸べれば少しでもお役にたつのではないか。子ども達の夢が形になるのではないかということです。ロゴマークは韓国の国旗が変形しているのですが、ブルーのところが赤ん坊で、オレンジのところが母親というイメージでこれがデザインされたそうです。以上が最新の国際ロータリーの話でございます。

続きましてこのクラブの会員増強についてお話を致します。今年度4名の方を推薦頂きましたがお一人は交渉中、お一人は不調、お一人の下田さんについては3月1日から入会が決定しております。あとお一人の室賀さんは今日も例会に体験参加して頂いておりますが、素晴らしい方なのでぜひ入会をお願いします。

（室賀さん挨拶）

皆さんこんにちは、始めまして室が申します。今日はお招き頂きましてありがとうございます。ロータリーの理念という事を先日資料から勉強させていただきました。私も仕事を通じて地域社会に貢献できればと思って日々いますが皆さんのように頑張れたらと思っております。本日はありがとうございました。

【お詫び】

紙面の都合上お祝いは次回号に掲載させて頂きます。

（会報委員会 滝辺 樹治）

（ニコニコBOX）

久しぶりにまいりました。ハサウエを忘れました。

高山ロータリークラブ 岩川 審司さん

高山RC早川様、オブザーバーとして室賀様のご来訪を歓迎致します。

理事、岩戸一樹

室賀さんのご来訪心から歓迎申し上げます。

中央ロータリークラブを気にいっていただけるよう折っています。また本日は会員増強委員会担当例会ですのでよろしくお願いします。

鶴田 康喜さん

先日の節分例会では、皆様にオーケションに協力していただきありがとうございました。当日の講演はとしてニコニコへ。

木澤 明輔さん

高山RC早川様（義兄です）のご来訪を歓迎します。合わせて室賀様の例会出席を歓迎致します。是非入会へとも進み頂ければと思っております。

先日の節分例会、山野さんでお届けになられる時、一つを間違えられた方がありましたら連絡下さい。そっくり同じブーツですが、私のは古いのと、大きさが少し小さく中に茶色のクツ数が入っています。

伊藤 正樹さん

光澤土曜日、当社が運営しているNPOまちかどネットが共催の「障害者支援ネットワークの会」に松之木会長にご来場していただきありがとうございました。

私も少しは眞面目な事もやっております。

久々野 国枝さん